












Résumé 

L’insuffisance de la production nationale laitière et la volonté d’assurer la 

consommation de ce produit ont fait de l’Algérie l’un des principaux importateurs.

L’industrie laitière Algérienne est fortement déconnectée de la production nationale,

ce qui la contraint à fonctionner sur la base d’une matière première importée (lait en poudre).

Devant cette situation, un changement de politique favorisant une plus forte connexion 

entre l’industrie laitière et la production nationale s’impose. Dans cette optique, les 

entreprises doivent adopter de nouvelles stratégies plus adéquates afin de devenir 

compétitives et faire face à la concurrence qui devient de plus en plus âpre.

Notre travail de thèse porte sur le diagnostic des différentes fonctions de la laiterie et 

Fromagerie de Boudouaou (LFB), il nous a permis de déceler ses points forts et ses points 

faibles. Dans les faits, celle-ci possède des potentialités relativement importantes et reste 

confrontée à quelques contraintes, ce qui obligerait les responsables de cette entreprise à

prendre les bonnes mesures stratégiques afin de se maintenir sur marché national et 

éventuellement international.

Mots clés : l’industrie laitière, poudre de lait, Laiterie et Fromagerie de Boudouaou, marché, 

stratégiques.
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Abstract 

The lack of national milk production and the desire to ensure the consumption of this 

product have made Algeria one of the main importers. The Algerian dairy industry is severely 

disconnected from domestic production, which forces it to operate on the basis of imported 

raw material (milk powder). 

Given this situation, there is a need for a policy change that promotes a stronger link 

between the dairy industry and domestic production. From this perspective, companies must 

adopt new and more appropriate strategies in order to become competitive and to face 

increasingly harsh competition.

Our thesis work deals with the diagnostic of the different functions of the dairy of 

Boudouaou (LFB), it enabled us to detect its strengths and weaknesses. In practice, it has 

relatively large potentialities and is still confronted with a few constraints, which would 

oblige the company's managers to take the right strategic measures in order to remain on the 

national and possibly international markets.
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